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Peter Hallier, KTA 
 
Landkreis Uelzen 
z.H. Frau Hagelstein 
 

Sehr geehrte Frau Hagelstein, 
 

im Zusammenhang mit der Berichterstattung in der AZ über die BBS II bitte ich Sie um die 
Beantwortung folgender Fragen  Sicherlich kann das schon auf der kommenden 
Schulausschusssitzung erfolgen; sollte das aus datenschutzrechtlichen oder anderen Gründen 
nicht möglich sein, so bitte ich um Beantwortung im KA 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler werden an der BBS II derzeit unterrichtet? 
2. Wie haben sich die Schülerzahlen in den letzten drei Jahren entwickelt? 
3. Auf wie viele Unterrichtsstunden beläuft sich der Unterrichtsausfall an der BBS II vom 

Beginn des Schuljahres 2014/15 bis zum Ende des Kalenderjahres? 
4. Wie viel Prozent sind das von der gesamten in dem Zeitraum zu unterrichtenden 

Stunden? 
5. Wie viele Unterrichtssunden sind 

5.1 durch fachfremde Vertretungen 
5.2 durch Arbeitsaufträge vertreten bzw. aufgefangen worden? 
5.3 Welche Schulzweige sind besonders betroffen? Auch hier erbitte ich entsprechende 

Zahlen. 
(Anmerkung von mir: Mittels des eingesetzten Stundenplanprogramms dürfte eine 
entsprechende Erfassung und Darstellung rasch und problemlos möglich sein) 

6. Lt AZ befürchten die Schülerinnen und Schüler angesichts des dramatischen 
Unterrichtsausfalls von gut 23%  Probleme bei den anstehenden Prüfungen. 

6.1 Handelt es sich bei den Prüfungen um zentrale oder hausinterne Prüfungen? 
6.2 Wie will die Schule angesichts des Ausfalls die Qualität der Ausbildung und des 

Abschlusses sicherstellen? 
6.3 War die Schulaufsicht über diese Entwicklung im Bilde und was hat sie ggfs. dagegen 

unternommen? 
7. Lt. AZ vom 24.01. beabsichtigt die BBS II nun doch zum neuen Schuljahr eine FOS mit 

dem Schwerpunkt Gesundheit – Pflege einzurichten. Wie will die Schule die materielle 
Absicherung dieses Zweiges bei gleichzeitigem Lehrermangel und Beibehaltung des 
derzeitigen Angebots erreichen? 

8. Welche entsprechenden Überprüfungen hat der LK dazu wann und mit welchem 
Ergebnis gemacht? 

9. Derzeit sind zwei Koordinatorenstellen nicht besetzt. Lt. Pressebericht ist eine Stelle, 
die seit einem Jahr vakant ist nun erneut ausgeschrieben worden. Wie ist der jetzige 
Stand des Verfahrens? 

10. Von einer Ausschreibung / Neubesetzung der anderen Koordinatorenstelle ist nichts 
berichtet worden. Wann soll diese Stelle ausgeschrieben werden, zu welchem Zeitpunkt 
wieder besetzt werden? 

11. Meines Wissens beabsichtigt die derzeitige Schulleiterin, Frau Due, die Schule bereits 
zum 01.02.2015 zu verlassen um als Dezernentin in Hannover (oder Braunschweig?) 
eine dortige Stelle zu übernehmen. Ist diese Information richtig? Sollte diese Info nicht 
richtig sein, so bitte ich Auskunft, zu wann Frau Due ausscheidet. 

(Anmerkung: Ein Wechsel wird ja nur dann möglich sein, wenn ein entsprechendes 
Ausschreibungsverfahren erfolgt und abgeschlossen ist. Das muss unter diesen 
Umständen bereits geschehen sein.) 

12. Seit wann ist dem LK bekannt, dass Frau Due die BBS I verlassen will? 
13. Seit wann ist das Kollegium der BBS II über das anstehende Ausscheiden informiert? 

 
Rosche, 25. Januar 2015 
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